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Kleine Anfrage Roland Jakob (SVP): Drogenanlaufstelle im Abbruchhaus, 
was kostet das? 

 

 

Wie wir alle wissen, wird an der Murtenstrasse durch den Gemeinderat eine zweite Drogenan-

laufstelle geplant. Dies obwohl die Anwohnerinnen und Anwohner sowie die Gewerbebetrei-

benden im Quartier diese klar ablehnen. Nun stellt sich die Frage, wie wichtig dem Gemeinde-

rat die Meinung der Betroffenen ist! Aus gegebenem Anlass stelle ich folgende Fragen: 

 

1. Was kostet den Steuerzahler die baulichen Massnahmen, um das Haus benutzbar zu ma-

chen (Bitte Frankenbetrag angeben!)? 

2. Was kostet dem Steuerzahler den Unterhalt der Drogenanlaufstelle 

(Bitte Frankenbetrag angeben!)? 

3. Welche flankierenden Massnahmen werden durch den Gemeinderat getroffen, um den 

Drogenhandel und das zu erwartende Gewaltaufkommen im Quartier zu unterbinden? 

 

Bern, 16. Oktober 2008  

 

Kleine Anfrage Roland Jakob (SVP) 

 


	Kleine Anfrage Roland Jakob (SVP): Drogenanlaufstelle im Abbruchhaus, was kostet das?

